



# みよた

みんなと仲よくする子ども  
よく考え、ともに学ぶ子ども  
たくましい子ども

<http://www2.schoolweb.ne.jp/swas/index.php?id=0710038> 文責 齋藤 和代

(ホームページからも「御代田小学校だより」がご覧いただけます。)

## 豆まき集会

2日(月)に全校豆まき集会を4校時に行いました。5年生が中心となって運営をしてくれました。

はじめに、「節分」の意味や「豆まき」などについて調べたことを、わかりやすく劇にして発表しました。

次に、各学級で話し合っただけ決めた「追い出したい鬼」を学級ごとに工夫して発表しました。その後ろには、鬼の影が……。鬼がたくさん現れたところで、5年生戦隊「スイハンジャー」が来てくれて、豆を全校生に配布しました。

鬼が退散した後、紙でできた大きな豆をむいてみると、当たりくじが入っているものもありました。どうやら、6年生におんぶしてもらったり遊んでもらったりできる当たりくじのようでした。



発表している後ろに鬼が!



金棒を持った怖い鬼たち

本校で伝統となっている豆まき集会です。金棒などは毎年引き継がれますが、その年の担当学級の特徴が出てきます。前年度までの反省をもとに毎年5年生は、楽しい集会にしようと知恵を絞っているようです。

この日は、給食の後にみよた家族班でゲームも行いました。

寒い日でしたが、元気に集会に参加していた子どもたち。追い出したい鬼を追い出すことができたでしょうか。



豆の中の当りを探します



ゲームの優勝チームにはメダル贈呈

## なわとび集会

4日（水）の業間の時間に、なわとび集会を実施しました。これは、みよた家族班のチームで長縄跳びの回数を競うものです。優勝した班には、メダルが贈呈されました。来週の火曜日の集会の時間には、もう1度なわとび集会があります。次回は、今回の記録から、回数がどのくらい増えたかで、競います。どのチームもさらに練習を重ね、いい記録を出してほしいと思います。

## 元気な子どもたち

インフルエンザが流行しているこの頃ですが、3学期になってから本校ではまだ発生しておりません。そのため、豆まき集会やなわとび集会も予定通り開催し、意義のある活動ができました。まだ油断はできませんが、年間を通して毎朝外で走りこんだり遊具で体を動かしたりしていることが丈夫な体作りに役立っているのかと、職員で話しています。

今週は、雪が降りました。低学年は喜んで外に出て、雪で遊んだりそり遊びを楽しんだりしました。冬にしかできない遊びで、いい体験をしています。



## 先生方の研修

2月は、研修会が多くあります。特に今年度は、市からも研修のための予算を頂いているので、文部科学省や大学の附属学校など県外での研修会へも参加しております。該当学級の子どもたちには、少しさびしい思いをさせてしまいますが、指導力のさらなる向上を目指して、先生方もがんばっております。

## 週の予定

月 日	曜日	行 事	1年	2年	3年	4年	5年	6年
2月 9日	月	○学力テスト（国語）	4	5	5	6	6	6
10日	火	○学力テスト（算数） ○集会活動（なわとび集会）	5	5	5	6	6	6
11日	水	○建国記念の日						
12日	木	○鼓笛練習（2年生以上）	5	5	5	6	6	6
13日	金	○鼓笛練習（ // ） ○27年度新入学児童体験入学、保護者会 13:00 受付	5	5	5	5	5	5
14日	土	○週休日	・	・	・	・	・	・
15日	日	○週休日	・	・	・	・	・	・